

14-X-65
46.13/1

A LA COMISION DE ENLACES Y JURADOS DE EMPRESA DE LA METALURGIA MADRILEÑA.-

Estimados compañeros madrileños: A nuestro regreso a Sevilla, informamos a los compañeros de nuestra comisión metalúrgica, de la feliz y reciente amistad entablada con vosotros, con motivo de nuestro desplazamiento a esa en gestión encaminada a resolver el problema de los despedidos por la Empresa Hispano Aviación.

Todos coincidimos -es muy natural- en lo acertado de nuestro mutuo conocimiento y hacemos votos para que, sobre la base, de idénticos problemas y afanes, fortalezcamos esta joven unidad.

Como quiera que aquí en Sevilla -igual que en el resto de España- los Convenios Colectivos son un verdadero fracaso, al no poder ejercer los trabajadores presión legal sobre los patronos, hace meses que ésta Comisión, denunció el Convenio Colectivo Provincial de Sevilla para el gremio metalúrgico, y sólo obtuvimos la negación por respuesta. Ante la inyección de optimismo y unidad que de vosotros hemos recibido, vamos a intensificar nuestro esfuerzo, a fin de conseguir las justas peticiones que formulamos.

El ejemplo de los metalúrgicos madrileños es tan esplendoroso, que junto a la gran concentración industrial que Madrid supone en la actualidad hace casi imposible poder sobrepasar las mejoras que vosotros conseguís. Será para nosotros un noble empeño, seguir tras los pasos que tan el unísono marcáis.

Ante el fracaso continuado de los Convenios Colectivos aquí hay varias empresas importantes a las que por Norma de Obligado Cumplimiento se les ha impuesto el Convenio Provincial de Madrid; por lo que vemos pronto serán algunas más las afectadas. Sobre ésta base trataremos de colaborar cuánto nos sea posible en beneficio de todos.

Nuestra Comisión tiene conocimiento de vuestro escrito de fecha 29 de septiembre, con el cual nos solidarizamos y trataremos de divulgar.

Ya os informaremos sobre los compañeros despedidos que hasta la presente siguen "en la calle", tal como os explicamos en Madrid días pasados.

Por último os rogamos nos enviéis información lo más amplia posible sobre las diferencias de Plus Familiar que tanta guerra dió en "La Pegaso", pues pensamos que varias empresas de aquí están en la misma circunstancia.

Un cordial saludo de vuestros compañeros de Sevilla.

Sevilla 14 de Octubre de 1.965

Por la Comisión de Metalúrgicos: